



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

céréales

Question écrite n° 63552

Texte de la question

Mme Valérie Boyer attire l'attention de M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur la situation préoccupante dans laquelle se trouvent les 64 salariés de la Grande minoterie de la Méditerranée située à La Valentine dans le 11^e arrondissement de Marseille, particulièrement inquiets quant à l'avenir de leur usine. Les Grands moulins Maurel, fondés en 1860, contribuaient amplement à l'emploi et au développement économique du secteur et participaient également à la souveraineté alimentaire de la France. Depuis le désengagement du groupe Nutrixo et la décision de fermeture du site, fin novembre 2013, les salariés occupent les lieux afin d'empêcher le démantèlement de l'usine, démontrant ainsi leur attachement à leur outil de travail. Alors qu'un investisseur a présenté une offre d'achat le 6 mai 2014 jugée recevable par le commissaire du redressement productif, Nutrixo n'a pas détaillé les raisons qui l'ont conduit à décliner cette proposition qui garantissait pourtant la reprise de l'activité des Moulins. Suite à la table-ronde qui a eu lieu le 28 août 2014, elle souhaiterait savoir si le Gouvernement envisage d'apporter son soutien aux salariés du groupe Nutrixo afin de maintenir et développer l'emploi industriel à Marseille et plus particulièrement dans le secteur de la vallée de l'Huveaune.

Données clés

Auteur : [Mme Valérie Boyer](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63552

Rubrique : Agriculture

Ministère interrogé : Économie, industrie et numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 septembre 2014](#), page 7514

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)